INTERNACIONALES MARZO 2013 > lunes 4

hilo directo



El Frente Amplio, integrado por organizaciones de izquierda de República Dominicana, pidió la liberación definitiva de los Cinco antiterroristas cubanos detenidos en EE.UU.

Los delegados a la II Convención Nacional de esa fuerza unieron sus voces a favor de Gerardo Hernández, Fernando González, Antonio Guerrero, Ramón Labañino y René González. El presidente del Frente Amplio, Fidel Santana, destacó el ejemplo de Cuba al ser capaz de resistir el asedio del mayor imperio, criminal y opresor. (PL)

ATENTADO EN PAQUISTÁN

Un atentado con un coche bomba perpetrado en un barrio de mayoría chiíta en Karachi, Paquistán, provocó la muerte de al menos 45 personas y dejó 150 heridos. El estallido afectó severamente un edificio residencial de cinco pisos en el barrio de Abbas, y provocó un incendio, aunque según la policía el objetivo central del atentado aún no estaba claro. (AFP)

ITALIA: NAPOLITANO LLAMA A LA RES-**PONSABILIDAD**

El presidente de Italia, Giorgio Napolitano, instó a los partidos políticos a la "moderación, el realismo y la responsabilidad" para los próximos días en los cuales las principales fuerzas políticas, lideradas por la centro-izquierda de Pierre Luigi Bersani, negociarán la formación de un nuevo gobierno, tras las elecciones de la semana pasada. El presidente de Italia confesó que tiene una "mejor visión" de los resultados electorales, que podrían abocar al país a la ingobernabilidad, dadas las "muy diferentes soluciones" que existen para sacar adelante un Ejecutivo, debido al ajustado margen obtenido por Bersani. (Europa Press)

PEÑA NIETO CELEBRA CAMBIOS **DEL PRI**

El presidente Enrique Peña Nieto celebró las modificaciones en los estatutos de su Partido Revolucionario Institucional (PRI) y destacó que del éxito de su gestión depende el futuro de México. El Mandatario intervino en la trienal plenaria de la 21 Asamblea Nacional de esa agrupación, celebrada en la capital mexicana. A su vez, el líder del PRI, César Camacho, destacó el valor de los cambios de los documentos base del Partido pues facilitan que ejecutivos y legisladores puedan proponer con entera libertad iniciati-

INTENSAS LLUVIAS EN GUAYAQUIL, **ECUADOR**

del país. (PL)

vas para promover la transformación



Fuertes Iluvias y tormentas eléctricas azotaron la ciudad ecuatoriana de Guayaquil, en la provincia costera de Guayas, y dejaron ocho muertos hasta el momento, indicaron las autoridades locales. En varias zonas la situación es crítica por las inundaciones tras el colapso del sistema de alcantarillado. Viviana Bonilla, gobernadora de Guayas, activó el Comité Provincial de Operaciones de Emergencia, que implica la movilización de los organismos de socorro. (PL)



Sesión inaugural del XII Comité Nacional de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino. FOTO: NEWSCN

Sesiona máximo órgano asesor político de China

BEIJING, 3 de marzo.-La primera sesión del XII Comité Nacional de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino (CCPPCh), máximo órgano asesor político del país, se inauguró hoy en el Gran Palacio del Pueblo en Beijing, reportó Xinhua.

En la apertura el presidente del Comité Nacional de la CCPPCh, Jia Qinglin, presentó un informe correspondiente a los últimos cinco años, en el cual dijo que China ha superado "grandes desafíos" y ha logrado "éxitos extraordinarios" en la reforma, apertura y modernización

La CCPPCh ha cumplido plenamente con su papel de coordinación de las relaciones, la concentración de las fuerzas y la presentación de propuestas a la dirección central para servir a los intereses integrales del país, destacó.

Durante la reunión anual, que concluirá el próximo 12 de marzo, más de 2 200 miembros de ese Comité Nacional, provenientes de diferentes sectores de la nación asiática, discutirán asuntos relacionados con el desarrollo del gigante asiático. En la sesión, también se elegirán los nuevos líderes del máximo órgano de ase-

Denuncian conspiraciones de la derecha venezolana

CARACAS, 3 de marzo.-El canciller venezolano, Elías Jaua, alertó hoy que sectores de la derecha venezolana pretenden crear un nuevo Pacto de Punto Fijo en el exterior, en alianza con EE.UU., tal como hicieron los partidos políticos Acción Democrática y Copei en octubre de 1958, reportó AVN.

En su cuenta en la red social Twitter, Jaua escribió: "¿Otro pacto de Nueva York, que derive en un Pacto de Punto Fijo? Es decir, entrega de soberanía, hambre, miseria, exclusión, torturas y muerte".

En ese sentido se pronunció la víspera el vicepresidente Ejecutivo de Venezuela, Nicolás Maduro, quien dijo que el líder opositor Henrique Capriles busca apoyo de la derecha internacional porque en su país los partidos derechistas no lo quieren.

'Ellos están peleando ahora para ver quién va a ser candidato presidencial y se andan moviendo para buscar el apoyo financiero y político de quienes mandan en la oposición, de quienes ponen los billetes: la mafia miamense, la mafia de Otto Reich y Roger Noriega", expresó Maduro.



La juventud socialista venezolana respaldó a su Gobierno y a Chávez. FOTO: AVN

JUVENTUD SOCIALISTA VENEZOLANA COMPROMETIDA CON CHÁVEZ

Representantes de la juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela se concentraron hoy en la Plaza O'Leary para expresarles su respaldo al Gobierno y al Presidente Hugo Chávez.

El ministro de Comunicación e Información, Ernesto Villegas, dijo que el Gobierno se mantiene activo y en contacto con el pueblo, lo cual contrasta con las versiones de los medios de la derecha.

A su vez, la ministra de la Juventud, Maripili Hernández, afirmó que con estas acciones de apoyo se da una demostración de conciencia política y compromiso con Chávez, indicó PL.

Durante la jornada tuvo lugar una marcha convocada por grupos opositores en el municipio de Chacao, estado de Miranda.



Las mayores manifestaciones se dieron en Sofía, la capital. FOTO: Bgnes

Nuevas protestas contra la pobreza y los políticos en Bulgaria

diez días después de que el Gobierno presentara su dimisión.

Las principales manifestaciones tienen lugar en Sofía y en la ciudad costera de Varna, en las que se han congregado diez mil y 70 mil personas, respectivamente, según la agencia Bgnes.

Esta jornada de protestas, que coincide con el Día Nacional, da continuidad a la oleada de manifestaciones que comenzó hace un mes y que tuvo como detonante los elevados precios de la electricidad, que obligaron a muchos ciudadanos del país más pobre de Europa a reducir el consumo en pleno invierno, informa EFE.

"Mafia" y "El oligarca Borisov en la cárcel" son algunas de las consignas que se han podido oír en la marcha de Sofía, en

SOFÍA, 3 de marzo. — Unas 90 mil per- referencia a Boiko Borisov, el primer sonas participaron en varias ciudades búl- ministro cuyo Ejecutivo dimitió el pasado garas en marchas de protesta contra la 21 de febrero ante la presión popular, clase política, la corrupción y la pobreza, pero que continuará en el cargo hasta que se nombre un gobierno interino, antes de que se celebren las elecciones del 12 de

Las encuestas sugieren que ni el partido GERB de derecha, al que pertenece Borisov, ni el partido socialista de la oposición tienen suficiente apoyo para obtener una mayoría contundente y quienquiera que gane las elecciones tendrá que formar una coalición para formar gobierno.

Seis años después de unirse a la Unión Europea, Bulgaria está rezagada respecto al resto de los miembros. Su sistema de justicia es objeto de vigilancia especial y está excluido de la zona de Schengen, que permite la libre circulación sin pasa-

Los recortes presupuestarios entran en vigor en EE.UU.

WASHINGTON, 3 de marzo. — El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, firmó este sábado un decreto que reduce el gasto público en 85 mil millones de dólares durante el año fiscal en curso, y en 1,2 billones para la próxima década.

Obama se reunió el pasado viernes con los líderes del Congreso para discutir el asunto del ajuste presupuestario. No obstante, las partes no lograron llegar a una fórmula de compromiso que permitiera evitar los recortes que Obama calificó de "estúpidos", informó Ria Novosti.

El presidente acusó del fracaso de las negociaciones a los republicanos que se negaron a aumentar los impuestos para los ciudadanos con rentas anuales superiores a un millón de dólares.

Según Obama, los republicanos se mostraron dispuestos a reducir el gasto público, lo que causará enormes daños a la economía nacional, pero se negaron a eliminar las exenciones fiscales de las que gozan los ciudadanos acomodados y las corpora-

El mandatario advirtió que el reajuste que afectará en igual medida a los programas militares y civiles, supondrá la pérdida de 750 mil puestos de trabajo.

Según analistas, a consecuencia de las medidas de austeridad, la economía de Estados Unidos crecerá tan solo un 1,4 % en el 2013 frente al 2,2 % registrado el año